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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

realizada aos dois dias de abril de 2022. 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Grupo Escoteiro Santos Dumont – 20 PR, realizada 

aos dois dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, de forma presencial, por 

convocação do Diretor Presidente, conforme previsto no Estatuto da União dos Escoteiros 

do Brasil, com a seguinte ordem do dia: 1) ABERTURA DA ASSEMBLEIA DE GRUPO; 2) 

ELEIÇÃO DO PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA; 3) ELEIÇÃO DO 

SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA; 4) NOMEAÇÃO DOS MEMBROS DAS COMISSÕES GERAIS 

(Escrutínio e Assuntos Gerais); 5) APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA ANTERIOR; 7) 

PARECER E RECOMENDAÇÃO DO CONSELHO FISCAL SOBRE AS CONTAS DE 2021; 8) 

ELEIÇÃO DOS REPRESENTANTES DO GRUPO ESCOTEIRO PARA ASSEMBLEIA REGIONAL 

DE 2023; 9) ASSUNTOS GERAIS; 10) ENCERRAMENTO. O presidente do Grupo, Adriano 

Koehler, iniciou a sessão abrindo a cerimônia com agradecimentos aos participantes e 

indicando o escotista Luis Alberto Gobbo de Oliveira como presidente da mesa. A indicação 

foi aprovada por unanimidade. O presidente da Assembleia indicou a escotista Denize de 

Paula Arantes para atuar como secretária da Assembleia. A indicação foi aprovada por 

unanimidade. Para compor a mesa foi solicitado a participação do Sr. Mario Armando 

Arantes, presidente da Comissão Fiscal e o escotista Adriano Koehler como Representante 

da Diretoria do Grupo Escoteiro. Composta a mesa, o presidente da Assembleia deu por 

aberta a Assembleia Geral Ordinária de 2022. Foi realizada a saudação das bandeiras. A 

oração de abertura foi feita pelo escotista Adriano Koehler. Em seguida, o presidente da 

Assembleia solicitou indicações para compor a Comissão de Escrutínio para conduzir a 

eleição dos representantes do Grupo Escoteiro Santos Dumont na Assembleia Regional 

Escoteira de 2023. As escotistas Ronilde Roda Cervi e Mariles Galkowski se candidataram 

para compor a Comissão. A Assembleia aprovou as candidatas. Em seguida foram tratados 

os assuntos da convocação da Assembleia. APROVAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA 

ANTERIOR. Foi informado que a Ata estava publicada no sítio internet do Grupo desde a 

Convocação da Assembleia, para apreciação dos membros da mesma. O presidente da 

Assembleia perguntou se havia alguma modificação a fazer na ata. Não havendo 

manifestações, a ata foi aprovada por unanimidade. PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 

EXERCÍCIO DE 2021. O diretor financeiro escotista Mariovani Carsten Cervi apresentou 

os demonstrativos de Receitas e Despesas, bem como o Balanço Geral do Grupo. 

PARECER E RECOMENDAÇOES DO CONSELHO FISCAL SOBRE AS CONTAS DE 2021. 

O presidente da Assembleia solicitou ao presidente do Conselho Fiscal, Mário Armando 

Arantes, para apresentar o parecer do Conselho Fiscal. Mário Armando Arantes, por sua 

vez, solicitou a presença dos outros componentes do Conselho Fiscal, a saber, Danieli 

Corrente Roman e Leila Patrícia Monteiro, e fez um agradecimento pela sua colaboração e 

participação no Conselho Fiscal. Em seguida, foi apresentado o parecer do Conselho Fiscal 

referente ao exercício de 2021, que recomendou à Assembleia a sua aprovação. 

APROVAÇÃO DAS CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2021. As contas e o balanço do 

exercício de 2021, após o pronunciamento do Conselho Fiscal, foram submetidas à 



apreciação da Assembleia e foram aprovados por unanimidade. ELEIÇÃO DOS 

REPRESENTANTES DO GRUPO ESCOTEIRO PARA A ASSEMBLEIA REGIONAL DE 

2023. O presidente da Assembleia convidou o escotista Mariovani Carsten Cervi a explicar 

os critérios para determinar o número de representantes de cada Unidade Escoteira Local 

na Assembleia Regional. O escotista Mariovani explicou que as Unidades têm direito a um 

representante a cada 50 inscritos. Como o Grupo Escoteiro fechou o ano de 2021 com 258 

inscritos, o Grupo tem direito a sete representantes, sendo um o representante da diretoria 

e seis delegados eleitos, sendo um deles obrigatoriamente um membro juvenil, por força 

do regulamento de grupo. Explicado o mecanismo, o presidente da Assembleia convidou 

os participantes a se candidatarem a representantes. Candidataram-se às vagas de 

representantes adultos os escotistas Luci Taffarel, Kleber Broch, Leonardo Morgado, 

Osmar Ponchirolli, Sophia Anna D’Haese Roennfeldt e Maderli de Lima Ponchirolli. 

Candidataram-se à vaga de representante jovem as guias escoteiras Larissa Lopes 

Giuliani, Laura Lopes Giuliani e escoteiro Miguel Angelo Dallagassa Rossetin. Após 

deliberação dos candidatos, o escotista Osmar Ponchirolli retirou sua candidatura a 

representante titular e ofereceu-se para permanecer como suplente. Do mesmo modo, a 

guia Laura Lopes Giuliani e o escoteiro Miguel Angelo Dallagassa Rossetin retiraram sua 

candidatura e ofereceram-se para permanece como suplentes. Assim, a Assembleia 

aprovou os candidatos por unanimidade, ficando como representantes titulares os 

escotistas Luci Taffarel, Kleber Broch, Leonardo Morgado, Sophia Anna D’Haese 

Roennfeldt e Maderli de Lima Ponchirolli e a guia escoteira Larissa Lopes Giuliani 

e como suplentes o escotista Osmar Ponchirolli e guia Laura Lopes Giuliani e o 

escoteiro Miguel Angelo Dallagassa Rossetin. Os representantes titulares e eleitos 

fizeram a renovação da promessa. ASSUNTOS GERAIS: Foi entregue a medalha da 

perseverança aos escotistas Alex e Mauro Edson Alberti. Foi avisado que a próxima 

Campanha financeira do Grupo Escoteiro será a NOITE DAS SOPAS, no dia 02.07.2022, 

na sede do Grupo. O objetivo é arrecadar recursos para a instalação de um toldo e asfalto 

em frente à sede do grupo. A escotista Dina da Paz Vieira falou sobre o Troféu Grupo 

Padrão 2021, que o Grupo Escoteiro Santos Dumont recebeu da União dos Escoteiros do 

Brasil – Região do Paraná, pelo reconhecimento aos diretores, escotistas e membros do 

Grupo, que se dedicam ao Movimento Escoteiro e parabenizou a todos pelo trabalho 

voluntário. A oração de encerramento foi realizada pela guia Larua Lopes Giuliani. Sem 

mais assuntos a serem tratados, o presidente encerrou a sessão. A presente Ata foi lavrada 

pela secretária e assinada pelo Presidente e pela Secretária da Assembleia, com as demais 

presenças registradas com assinatura no Livro de Presenças específico. 

 

                                   Curitiba, 2 de abril de 2022. 

 

_______________________                          __________________________ 

Luis Alberto de Oliveira Gobbo    Denize de Paula Arantes 

Presidente                                                                    Secretária 


